

**Justizkommission**  
**Änderungsantrag**

Vom 21. Februar 2008

Nr. A 099/2007

**Auftrag Fraktion SP/Grüne: Prüfung der Neuorganisation erstinstanzlicher Strafgerichtsbarkeit**

---

Zustimmung zum Antrag des Regierungsrates auf Erheblicherklärung mit folgendem geänderten Wortlaut:

Der Regierungsrat wird beauftragt, die Organisation der erstinstanzlichen Straf- und Zivilgerichtsbarkeit umfassend zu überprüfen. Er prüft dabei namentlich, ob und allenfalls in welchem Umfang die Anzahl der (Straf- und Zivil-) Gerichte der Amteien zu reduzieren ist.

Für die Justizkommission

Präsident:

Jean-Pierre Summ

Aktuarin:

Heidi Saner

***Der Regierungsrat hält an seinem Antrag zum Wortlaut fest.***

**Berichterstatter der Kommission: Yves Derendinger.**